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FMA Congresso Europeu das/os Ex-alunas/os  das FMA 

30 de março de 2023, Valdocco, TO 

Prezada Maria Carmen Castillon,  
Prezadas/os Ex-alunas/os das FMA 
Queridas Irmãs Delegadas FMA, 
 
O meu desejo no início deste Congresso é viver o tema da Conferência: "Somos uma 
Família que escuta e interage em Rede" como programa de vida, convite constante 
a sair de nós mesmos para construir juntos novos laços, novos espaços onde viver a 
solidariedade, a fraternidade, o respeito e o cuidado mútuo.  
 
Nestes dias teremos a oportunidade de criar entre nós espaços profundos de reflexão 
e partilha, momentos para falarmos uns aos outros sobre a vida, para mais uma vez 
oferecer a esperança e a alegria salesiana perdidas por tantos momentos de 
sofrimento que estamos a viver com guerras, doenças, discriminações, migrações...  
 
Queridas amigas e queridos amigos, não percamos a oportunidade de sair de nós 
mesmos para tecer laços fortes de comunhão nesta Grande Família. Cada um de nós 
tece esta família pouco a pouco, tece-a com as cores da sua própria vida, porque 
ninguém a tece para a outra pessoa. Nesta arte, há momentos em que podemos 
mudar as cores ou os diferentes pontos... Como no dia-a-dia. Vamos aprender a 
tecer... e se nos enganarmos...  simplesmente muda a cor ou o ponto ... Mas não pares 
de tecer, porque o mais importante é a tecelagem, o importante é viver. Não te 
preocupes com o resultado final, porque todos sabemos que a vida não é reta, há 
momentos de altos e baixos, de dor e alegria. Lembre-te que o importante é tecer! E 
com Madre Mazzarello podemos dizer: "Cada ponto de agulha é um ato de amor a 
Deus" e aos nossos irmãos e irmãs. 
 
Sim, caras amigas e caros amigos, o importante é tecer a vida de cada um, da 
família, da Associação com as suas próprias cores, com os pontos que queremos 
colocar... Estou certo de que nestes dias juntos teceremos uma grande Família, com 
um forte sentimento de pertença, sonhada por Deus e acompanhada pelo nosso Dom 
Bosco, Madre Mazzarello e todos os santos salesianos a caminho dos altares e os 
nossos "Santos que estão sentados ao nosso lado". 
 
Obrigada por estarem presentes e por tecerem comigo este lindo momento 
associativo. 
 
Sr. Leslye Sàndigo O 
Conselheira da Família Salesiana FMA 
  


